



Ningún país avanza con odio, dice Creel

POR IVONNE MELGAR
Y EMMANUEL RINCÓN
naconal@gimm.com.mx

Al argumentar que su aspiración de conducir al Frente Amplio por México (FAM) es para cambiar la ruta que actualmente tiene el país, el panista Santiago Creel Miranda advirtió que ningún país ha salido adelante con odio y división.

De gira por Querétaro, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados expuso que no existe evidencia mundial ni histórica sobre el beneficio que una sociedad pueda recibir de la polarización impulsada desde el poder.

“Un gobierno que se dedica a dividir, a sembrar la semilla del odio y de resentimiento, es un gobierno

que no va a ninguna parte.



Un gobierno que se dedica a dividir, a sembrar la semilla del odio y de resentimiento, es un gobierno que no va a ninguna parte.”

SANTIAGO CREEL
DIPUTADO DEL PAN

“No conozco en la historia del mundo que un país dividido pueda sacar lo mejor de sí mismo estando dividido, y la polarización que ha generado el gobierno de López Obrador ha permeado en toda la sociedad, y a lo largo y

ancho del país”, argumentó en rueda de prensa.

Expuso Creel que su aspiración para ser el titular de la coordinación del FAM se sustenta en el deseo que el país cambie de ruta.

Al ser cuestionado sobre los gastos que representan sus recorridos para promover la citada postulación se alteró.

“Estar aquí no me costó más de 3 mil pesos ¿no te parece eso una cifra suficiente? ¿Quieres que te diga cuánto me cuesta un kilómetro de gasolina, eso es lo que quieres?”, respondió.